

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(RPP)**

Satuan Pendidikan : SD Islam Surya Buana
Kelas / Semester : VI / Ganjil
Tema : 5. Wirausaha
Sub Tema : 2. Usaha di Sekitarku
Muatan Terpadu : PPKn, SBDP
Pembelajaran ke : 2
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui kegiatan pengamatan gambar, siswa mampu mengidentifikasi ciri-ciri poster secara tepat.
2. Melalui kegiatan membaca buku, siswa mampu membuat rancangan poster berdasarkan ciri-cirinya secara tepat.
3. Melalui berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi berbagai contoh manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara tepat.
4. Melalui berdiskusi, siswa mampu mempresentasikan contoh manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara terperinci.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan pembukaan dengan salam dan dilanjutkan dengan berdo'a. (Orientasi)2. Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari dan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik. (Apersepsi)3. Menyampaikan tujuan pembelajaran dan manfaat materi yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi)	3 menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa mengamati gambar poster tentang gerabah dan batik.2. Siswa tanya jawab tentang ciri-ciri poster yang diamati. (Communication)3. Siswa membaca buku teks tentang langkah-langkah membuat poster.4. Siswa dibagi menjadi beberapa kelompok 5 kelompok. Masing-masing kelompok terdiri dari 5 siswa.5. Siswa berdiskusi tentang rancangan membuat poster dan menuliskan rancangan poster di kolom yang sudah disediakan dan dipraktekkan pada pertemuan berikutnya. (Critical Thinking dan Problem Solving)6. Siswa mengamati gambar tentang wirausaha.7. Siswa menyebutkan jenis usaha yang ada di sekitar tempat tinggalnya.8. Siswa berdiskusi dengan kelompoknya tentang manfaat keberagaman wirausaha dan tanggung jawab yang harus dijalankan oleh pelaku usaha yang ada di sekitar tempat tinggalnya. (HOTS)9. Setiap kelompok menyampaikan hasil diskusinya di hadapan kelompok lain. (Communication)	5 menit
Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Guru bersama siswa membuat kesimpulan tentang kegiatan pembelajaran yang dilakukan hari ini.2. Guru menyampaikan tugas di rumah yaitu mempersiapkan bahan-bahan untuk membuat poster yang sudah dirancang hari ini.3. Pembelajaran diakhiri dengan berdoa bersama dipimpin oleh salah satu siswa. (Religius)	2 menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian pembelajaran pada materi ini adalah pengamatan sikap, tes tulis, tes lisan, penugasan dan unjuk kerja dengan menggunakan rubrik penilaian.

Mengetahui,
Kepala Sekolah SD Islam Surya Buana

Malang, Juli 2021
Guru Kelas VI

Endang Suprihatin, S.S., S.Pd
NIP. -

Novi Eka Sulistiawati, S.Pd
NIP.-